

PRESSEINFORMATION | 1. AUGUST 2023

## **Lebensretter Leitstelle: Erfolgreiche Telefonreanimation durch Mitarbeiter der Leitstelle rettet Kleinkind das Leben**

Der Abend des 05.06.2023 wird einer Familie aus Edersleben wohl für immer im Gedächtnis bleiben: um 18.17 Uhr wählten die Eltern den Notruf, weil ihr Kleinkind aufgehört hatte zu atmen. Nachdem der Anruf zunächst abbrach, rief der zuständige Leitstellen-Disponent die Familie zurück. Als sich herausstellte, dass sich das Kind verschluckt hatte, führte er die Eltern durch die entsprechenden Ersthelfer-Maßnahmen. Da sich der Zustand des Kindes nicht besserte, gab der Leitstellen-Mitarbeiter entsprechende Anweisungen zur Kinderreanimation und blieb so lange am Telefon, bis der Rettungswagen eintraf. Das Kind überlebte dank der besonnenen Reaktion des Kollegen aus der Leitstelle und ist inzwischen wieder vollkommen gesund.

„Einmal mehr hat sich gezeigt, wie wichtig gut qualifizierte Mitarbeiter in unserer Leitstelle sind“, sagte Landrat André Schröder. „Hier werden eben nicht nur Einsätze angenommen und koordiniert, sondern vielmehr sind unsere Kolleginnen und Kollegen so gut geschult, dass Erste-Hilfe-Anweisungen gegeben werden können und in besonders kritischen Situationen auch die Reanimation über das Telefon unterstützt wird bis der Notarzt eintrifft. In diesem besonderen Fall war das wichtig für das Überleben des Kindes – und auch ich danke unserem Leitstellen-Mitarbeiter für seine wichtige Arbeit!“

Die Familie selbst war inzwischen in der Leitstelle und hat sich persönlich bei unserem Leitstellen-Mitarbeiter bedankt.